

Sachkundiger Bürger Meyer stellt den Antrag, die Bauflächenentwicklung innerhalb der ehemaligen Pfarrgemeinde Neukirchen-Merzbach als Projekt zu betrachten. Hierzu wird die Verwaltung beauftragt für die nächste Sitzung eine Zeitplanung für die weitere Erschließung von Bauflächenpotentialen im Rahmen von Innenentwicklungen und Arrondierungen im Jahr 2014 vorzulegen. Er stellt klar, dass der Antrag sich nicht auf die Erschließung von komplett neuen Baugebieten bezieht sondern nur auf die Innenentwicklung und Arrondierung von Bauflächen.

Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.